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MOVES#99    Maria Petschnig  »Maria Petschnig's C.«
Screening, Artist-Talk mit Dietmar Schwärzler
20. Oktober 2015, 20.30 Uhr
 
Liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf einen Abend mit Maria Petschnig. 

Maria Petschnig ist eine österreichische, in New York City lebende Künstlerin. Sie ist bekannt für 
Videoarbeiten und Performances; zu ihrer künstlerischen Praxis gehört aber auch installatives, 
bildhauerisches und fotografisches Arbeiten. 

Bei Image Movement werden wir Ihre jüngstes Arbeit C. präsentieren. In dem 28-minütigen Video 
mäandern wir – in POV-Perspektive durch die Augen eines sexualisierten Mannes blickend – durch 
eine klaustrophobische Gefühle induzierende Wohnung. 

Dazu Filmvermittler (sixpack film), Kurator, und Autor Dietmar Schwärzler:
»Was ist das? Diese Frage, gekoppelt an die Position des Voyeurs, umkreist sämtliche Laufbild-
arbeiten von Maria Petschnig, deren Zentrum Körperbilder in unterschiedlichster Form bilden. 
In ihrer jüngsten Videoarbeit C. tritt die Künstlerin nicht, wie sonst häufig, ins Bild, sondern 
inszeniert eine triebgesteuerte Figur, zu deren Indikatoren ein mit Müll übersäter Raum, abstoßende 
Körpergeräusche und bizarre Blickperspektiven zählen, die Petschnig via einer subjektiven 
Kopfkamera erzielt. 
Wer diese Person ist, und was sich in diesem sexuell stark aufgeladenen Raum alles abspielt, bleibt 
letztlich undurchsichtig; vielmehr entsteht eine bizarre, dem Horrorfilm ähnliche Atmosphäre, der 
man sich schwer entziehen kann.« 

Im Anschluss an das Screening wird Dietmar Schwärzler ein Gespräch mit Maria Petschnig führen.

Desweiteren möchten wir auf die jüngst erschienene Publikation Maria Petschnig - NINETEEN 
VIDEOS,  2002 - 2015 hinweisen, die an dem Abend erhältlich sein wird.

Der Eintritt ist frei.

http://www.maria.petschnig.cc
http://www.maria.petschnig.cc/pareidolia/c/
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MOVES#99    Maria Petschnig  »Maria Petschnig's C.«
Screening
20 October 2015, 8:30pm

Dear Friends,
Image Movement is delighted to host an evening with Maria Petschnig. 

Maria Petschnig is an Austrian-born, New York-based artist who is known for her videos, 
performances, installations and photographs.

Image Movement will present her most recent work C.. In this 28-minutes long video we follow the 
protagonist – a sexualized solitary male – in POV perspective – through his claustrophobic hoarder 
apartment.

Dietmar Schwärzler, film-mediator (sixpack film), curator and writer:
»What is it? This question, linked to the position (role?) of the voyeur, is being insistently posed by 
Maria Petschnig’s moving images, at the core of which is the human body in all its possible and 
impossible forms.
Whereas the artist is performing in most of her other works, in the video C. Petschnig’s 
protagonist is a man driven by ferocious appetites, judging from the dingy, garbage- infested space 
and the disgusting sounds deriving from his body. All this is shot from a bizarre perspective, a small 
GoPro camera, which was strapped to the actor’s forehead.
Who this person is and what’s exactly happening/ going on in this sexually charged apartment 
remains ambiguous and obscure to the end; rather a horror film like atmosphere is being created, 
from which it is hard to pull out of.«

After the screening there will be a conversation between Dietmar Schwärzler and Maria 
Petschnig.

The recently published monograph Maria Petschnig NINETEEN VIDEOS, 2002 – 2015 will be 
available at the event.

Admission is free. 

(stills: Maria Petschnig, C., 2014/15, HD video, courtesy of the artist)
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records
Oranienburger Strasse 18 I D-10178 Berlin I Mo–Sa, 11am–7pm 
Tel +49-30 - 308 819 780  Fax +49-30 - 288 840 352
info@imagemovement.de I www.imagemovement.de

mailto:info@imagemovement.de
http://www.imagemovement.de/

